



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Plausch am Gartenzaun
Begegnungsreihe für Haßlocher Senior*innen wird fortgesetzt

Haßloch, den 28.02.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Sommer vergangenen Jahres hatten die Gemeindegeschwester plus und das Haßlocher Seniorenbüro erstmals zum „Plausch am Gartenzaun“ geladen. Nun geht die Begegnungsreihe für Haßlocher Senior*innen in die nächste Runde. Beate Gebhard-Diehl aus dem Seniorenbüro und die Gemeindegeschwester Vera Götz laden am 17. März 2022 zwischen 14:00 und 16:00 Uhr zum „Plausch am Gartenzaun“ ein. Der Gartenzaun wird zu besagter Zeit auf dem Rathausplatz am Rathaus zu finden sein.

Was man heute als Chatten bezeichnet, das war früher der Plausch am Gartenzaun. Statt am Computer online zu gehen, ging man in den (Vor)garten, wohlwissend, dass man binnen kürzester Zeit freundliche Begegnungen und kurzweilige Gespräche mit Vorübergehenden hat. Von Angesicht zu Angesicht, meist unverbindlich, manchmal auch ernst und nachdenklich und nicht selten, was die Neuigkeiten im Dorf betrifft, sehr informativ. „Angelehnt an diese schöne Tradition, wollen wir gerne mit Ihnen ins Gespräch kommen. Und da bietet sich vor dem Hintergrund des nahenden Frühlings ein Plausch am Gartenzaun an“, sind sich Vera Götz und Beate Gebhard-Diehl einig.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377